

Juan Ávila presidirá la Diputación Provincial

Tiempo de nombramientos



El ex alcalde de Cuenca estrecha la mano de Juan Ávila, concejal del Ayuntamiento de Cuenca que ostentará también la presidencia de la Diputación.

Constituida la nueva Corporación Municipal, el domingo le tocó el turno a la provincia. El comité provincial del Partido Socialista se reunió con carácter extraordinario para elegir al nuevo presidente de la Diputación entre los más de 700 concejales que el partido obtuvo en las pasadas elecciones del 27 de mayo y ante la consabida retirada de Luis Muelas, que ha ejercido el cargo durante las dos últimas legislaturas.

Ese mismo comité dio su respaldo unánime a Juan Ávila, concejal del Ayuntamiento de Cuenca, que se comprometió a gobernar desde la proximidad y la cercanía a los alcaldes.

Pero Juan Ávila no estará solo en esta tarea. Junto a él estarán otros 13 diputados socialistas que, como afirmó el secretario provincial del PSOE, José Luis Martínez Guijarro, "también han obtenido el apoyo del Partido".

Se trata de un equipo de trabajo renovado, ya que no repite ni uno sólo de los diputados de la legislatura anterior. Eso quiere decir que junto a Muelas se marchan también "históricos" como José Luis Chamón o José Carricondo.

Entre las nuevas incorporaciones destaca la de Marino Martínez Guijarro, alcalde de San Lorenzo de la Parrilla y hermano de José Luis Martínez Guijarro; o la de Carmen Torralba, alcaldesa de Sotos y delegada provincial de Vivienda y Urbanismo, que se perfila como vicepresidenta.

Frente a los 14 diputados del PSOE se sentarán los 11 del Partido Popular, que también fueron elegidos el pasado sábado en el comité provincial extraordinario del partido. En este caso, el cambio más importante afecta a la portavocía, que recae en Rogelio Pardo, alcalde de Minglanilla, en sustitución de Pedro Ruiz Abarca, que en las pasadas elecciones municipales perdió la alcaldía de Arcas.

El nuevo presidente

Licenciado en Ciencias Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid, a sus 40 años recién cumplidos –su cumpleaños fue poco antes de las elecciones– Juan Ávila podría convertirse en uno de los presidentes más jóvenes de la institución provincial. Durante la última legislatura ha formado parte del equipo de Gobierno como teniente de alcalde y responsable del área de Cultura, en la que ha cosechado importantes éxitos, como la organización de la última edición de la Semana de Cine de Cuenca, la candidatura de Cuenca a Capital Europea de la Cultura o, más recientemente, la designación de Cuenca como subsele de Photoespaña 2007. Sin embargo, su trayectoria no acaba en la política municipal. Por el contrario, ha ostentado los cargos de delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y delegado de Bienestar Social.

Ahora afronta una nueva al frente de la Diputación Provincial de Cuenca, donde su partido, el PSOE, gobierna con mayoría absoluta por tercera legislatura consecutiva.

Vhoy!
y me lo llevo

**Tú eliges el coche.
Nosotros te damos el préstamo.**

**Caja Rural te ofrece el préstamo
que piensa en ti.**

Ahora si tu préstamo es superior a 6.000 euros
llévate esta Guía Campsa y disfruta de un descuento
especial al hospedarte en Paradores.



**CAJA RURAL
DE CUENCA**